



Service des communications
Division de l'information et du multimédia

AVIS IMPORTANT

Prolongation du Moulin à images et mesures d'encadrement

Québec, le 15 août 2008

Au propriétaire ou au locataire

Objet : Prolongation du Moulin à images et mesures d'encadrement

Madame, Monsieur,

La Ville de Québec et le gouvernement du Québec ont décidé de prolonger la période de diffusion du spectacle Le Moulin à images jusqu'au 7 septembre prochain.

Le secteur de la rue des Remparts accueille de nombreux spectateurs du Moulin à images tous les soirs. Afin de limiter certains irritants liés à la présence de ces spectateurs, la Ville et la Société du 400^e ont décidé d'y ajouter la présence de gardiens de sécurité à compter de ce soir, et ce, jusqu'à la fin des représentations. De plus, des patrouilles constantes et accrues de membres du Service de police seront effectuées.

Le succès du Moulin à images est tel que cette prolongation permettra à encore plus de résidents et de touristes de s'émerveiller face au génie de ses concepteurs et artisans.

Nous vous remercions de votre collaboration en cette année exceptionnelle pour la ville de Québec.

François Moisan
Conseiller en communication